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81º aniversario 
Club Unión
Puesta en 
valor de la 
sede verde

“La Comarca tiene un 
50% de ocupación y los 
prestadores trabajan 

para mejorar la oferta”
Avanza la concreción del 

Parque Ambiental de Tornquist
Se realizó en Tornquist la Tercera 

Marcha del Orgullo Serrana
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Bibliotecas Populares en Lucha contra el DNU 70.23 y la Ley Omnibus

as Bibliotecas Populares iniciaron una campaña reuniendo adhesiones 
para expresar su profundo rechazo y preocupación en relación al DNU 
y Ley Ómnibus presentados por el gobierno actual.
Bibliotecas Populares en Lucha contra el DNU 70.23 y la Ley Omnibus

	 Las	y	 los	abajo	firmantes	queremos	expresar	nuestro	profundo	 rechazo	y	
preocupación en relación al DNU y Ley Ómnibus presentados por el gobierno 
actual.	La	cultura	es	la	estructura	de	toda	sociedad,	desfinanciarla	es	quebrar	
los cimientos de nuestro pueblo. En este contexto las Bibliotecas Populares 
son	particularmente	afectadas	ya	que	la	eliminación	de	los	fondos	especiales	
desfinancia	la	CONABIP	e	implica	la	inminente	desaparición	de	las	Bibliotecas	
Populares	 que	 hoy	 reciben	 su	 apoyo	 para	 compra	 de	 libros	 y	 materiales,	
actividades	de	promoción	de	 la	 lectura,	 internet,	mantenimiento,	honorarios,	
capacitaciones,	equipamiento,	bibliomovil,	entre	muchas	otras.
 La ley propone también eliminar el acceso de las Bibliotecas Populares a 
tarifas	diferenciales	de	servicios,	beneficios	fiscales	y	franquicia	postal.
	 De	la	lectura	del	proyecto	impacta	sustancialmente	que	se	haya	modificado	
el	artículo	4°,	donde	se	pierde	la	figura	del	profesional	al	frente	de	la	biblioteca,	

así como también la función y tareas propias de la bibliotecaria y el bibliotecario, 
al	quitar	como	requisitos	para	la	categorización	de	las	Bibliotecas	Populares:
•	La	cantidad	de	personal	capacitado	en	funciones.
•	La	calidad	de	las	instalaciones	y	equipamiento	técnico
• El método de procesamiento de materiales
	 Además,	la	ley	elimina	la	junta	representativa	de	la	CONABIP	silenciando	las	
voces	federales	en	su	comisión,	tanto		 a	 los	 representantes	 ejecutivos	
provinciales	como	los	de	las	bibliotecas	populares,	a	través	de	sus	federaciones,	
los	cuales	son	voluntarios	sin	percibir	sueldo	por	ello	por	tanto	no	implica	un	
gasto.
 Las bibliotecas populares cumplen a lo largo y ancho del país, desde hace 
más	 de	 150	 años,	 un	 rol	 fundamental	 en	 nuestras	 comunidades,	 siendo	
espacios de cultura, educación, aprendizaje pero también de encuentro, reparo 
y contención comunitaria.
 La ley Omnibus atenta dierctamente contra la subsistencia de las Bibliotecas 
Populares	 del	 país	 ya	 que	 las	 desfinancia,	 quita	 beneficios	 y	 desarticula	 la	
estructura	organizativa	de	mas	de	150	años	de	la	CONABIP.

ONG	Silice:	“Nos	preocupa	la	situación	sanitaria	de	los	
caballos	del	Parque	Provincial	Ernesto	Tornquist”

a	 guardaparques	 Patricia	
González,	 integrante	de	 la	ONG	
Silice,	 explicó	 los	 motivos	 que	
llevaron	a	hacer	pública	la	carta	

enviada	a	SeNaSa	para	que	tome	cartas	
en el asunto sobre la población de 
caballos	que	habita	el	Parque	Provincial	
Ernesto	Tornquist.

	 Continúan	 los	 ecos	 de	 la	 carta	
enviada	 a	 SeNaSa	 por	 parte	 de	 la	ONG	
Silice,	 la	 cual	 advierte	 sobre	 el	 peligro	
de	un	brote	epidemiológico	en	el	Parque	
Provincial,	principalmente	por	la	falta	de	
control	 que	 hay	 sobre	 los	 600	 caballos	
que	allí	habitan.

	 “Desde	 la	 ONG	 conservacionista	
Silice de Bahía Blanca estamos 
preocupados por la situación sanitaria 
de	 encefalomielitis	 equina.	 En	 este	
sentido	 denunciamos	 que	 en	 el	 Parque	
Provincial	 Ernesto	 Tornquist	 tienen	
liberados	 unos	 600	 caballos	 sin	 control	
sanitario”,	manifestó	González.

	 “Estos	animales	tienen	contacto	con	

los	campos	vecinos	y	el	Parque	Provincial	
recibe	 más	 de	 100.000	 turistas	 al	 año.	
Nos preocupa la salud de las personas y 
de	la	biodiversidad	especialmente	de	la	
fauna,	muchas	 de	 ellas	 endémicas	 que	
puedan	verse	afectadas”,	agregó.

	 El	 Parque	 Tornquist	 es	 una	

Reserva	 Natural	 provincial	 (ley	 12.818)	
dependiente	del	Ministerio	de	Ambiente	
de	la	Provincia	de	Buenos	Aires.

	 “Reclamamos	 una	 urgente	
intervención	 teniendo	 en	 cuenta	 que	
esos caballos no deberían estar allí 
porque	 incumplen	 con	 la	 ley	 provincial	

de	parques	y	reservas	naturales	10.907”,	
concluyó.

 Los interesados en comunicarse con 
dicha ONG lo pueden hacer al mail  silice.
ong@gmail.com
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Avanza	la	concreción	del	
Parque	Ambiental	de	Tornquist

ediante	la	Subsecretaria	de	Ambiente,	
Tornquist	 Municipio	 avanza	 en	 la	
ejecución	 del	 Parque	 Ambiental	 en	
la localidad cabecera del distrito, en 
el	marco	del	programa	que	lleva	ese	

M
nombre	e	impulsa	el	Ministerio	de	Ambiente	de	
la	Provincia	de	Buenos	Aires.

	 El	proyecto	se	concreta	en	el	Parque	Lainez	y	
consiste	en	su	puesta	en	valor,	transformándolo	
en	un	espacio	educativo	y	 recreativo,	buscando	
promover	un	paradigma	integral	socioambiental	
donde se aborden diferentes dimensiones de la 
realidad del territorio.

	 Actualmente,	 con	 una	 inversión	 de	 14	
millones de pesos, se desarrolla la primera etapa, 
con la construcción de un domo como aula 
natural,	de	47	metros	cuadrados	y	capacidad	para	
25	 personas.	 Su	 destino	 principal	 será	 realizar	
encuentros, exposiciones, debates y talleres para 
fortalecer	 programas	 educativos	 para	 todas	 las	
edades	con	un	enfoque	socioambiental.

 En las fases posteriores del programa, 
siguiendo ejes ambientales establecidos, se 
prevé	la	incorporación	de	flora	nativa,	de	nuevas	
fuentes de energía con generación sustentable y 
de	un	espacio	de	juegos	infantiles	realizados	con	
materiales	reciclables	y	de	fácil	mantenimiento.
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SALDUNGARAY	SE	ENGALANA	PARA	LA	DÉCIMA	
EDICIÓN	«TRADICIÓN	Y	COSTUMBRES»

on el tradicional encendido 
de una fogata en el histórico 
Fortín	 Pavón	 de	 Saldungaray,	
en el distrito bonaerense de 

Tornquist,	 junto	 a	 música,	 artesanos	 y	
emprendedores,	entre	otros,	se	realizará	
éste	 sábado	 13	 de	 enero	 el	 décimo	
encuentro	de	«Tradición	y	Costumbres».

	 El	evento,	con	entrada	libre	y	gratuita,	
se	levará	a	cabo	a	partir	de	las	20	en	el	
predio donde se encuentra el histórico 
Fortín	 Pavón	 de	 Saldungaray,	 a	 100	
kilómetros de Bahía Blanca.

	 La	fiesta	se	iba	a	llevar	a	cabo	el	7	de	
enero,	 fecha	en	 la	que	 se	 le	 impuso	en	
1863	 el	 nombre	 de	 Fortín	 Pavón,	 pero	
debido	 a	 las	 condiciones	 climáticas	 se	
postergó	para	este	fin	de	semana.

	 El	 evento	 es	 organizado	 por	 la	
Asociación	 de	 Turismo	 Comunitario	
de	 Saldungaray,	 una	 asociación	 civil	
que	 nació	 en	 el	 año	 2011	 por	 el	
programa	Pueblos	Turísticos	y	en	la	que	
además	 brinda	 atención	 al	 Centro	 de	
Interpretación	de	Francisco	Salamone.

	 «Se	 trata	 del	 décimo	 encuentro	 que	 comienza	 con	 una	
fogata	que	acompaña	a	toda	 la	fiesta	y	representa	 la	unión	de	
costumbres	en	un	pueblo	que	nació	como	un	fortín	y	en	la	que	
estaban	los	pueblos	originarios	Pampa»,	dijo	Constanza	Del	Río,	
presidenta	de	la	Asociación	de	Turismo	comunitario.

	 Del	Río	precisó	que	«a	las	20	se	abrirá	el	sitio	histórico	Fortín	
Pavón	 donde	 actuarán	 talleres	 folclóricos	 y	 peñas	 junto	 con	
artesanos	y	emprendedores	locales	y	de	la	zona,	y	además,	habrá	
un	 servicio	 de	 cantina	 a	 cargo	de	nuestra	 institución	mientras	
que	la	entrada	será	libre	y	gratuita».

	 Ubicado	 en	 el	 margen	 occidental	 del	 río	 Sauce,	 el	 Fortín	
Pavón	-declarado	Lugar	Histórico	Nacional	en	1980	y	totalmente	
reconstruido	en	1997-,	albergó	8	ranchos	hechos	a	la	usanza	de	
la	época:	comandancia,	guardia	y	5	cuadras	de	tropa.

	 En	 Saldungaray	 los	 visitantes	 pueden	 visitar	 bodegas	 y	
apreciar	también	varias	obras	del	arquitecto	Francisco	Salamone,	
algunas	 cercanas	 a	 la	 Iglesia	 Nuestra	 Señora	 del	 Tránsito,	
como	 la	 Delegación	 Municipal,	 y	 otras	 ubicadas	 en	 distintos	
sectores, como el Mercado y el Matadero Municipal, así como 
el	 monumental	 Portal	 del	 Cementerio,	 considerado	 a	 nivel	
internacional	 una	 de	 las	 más	 importantes	manifestaciones	 de	
estilo	art-decó.

Fuente:	Télam

mailto:semanarioobservador@gmail.com
www.observadorserrano.com.ar
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Acto por el 117º aniversario 
de la localidad de Tres Picos

Tornquist Municipio invita al acto protocolar por el 117º aniversario de la 
fundación de Tres Picos, a realizarse el sábado 13 venidero, a partir de las 
18.30 hs en la plaza de actos de la localidad (frente al ferrocarril).

“Estamos contentos 
porque Tres Picos 

continúa creciendo”

ste	 sábado	 se	 realizará	 el	
acto	protocolar	por	el	 117º	
aniversario	de	 la	 fundación	
de	Tres	Picos,	a	partir	de	las	

cerraron	 varios	 negocios	 llegaron	 a	
ver	 tres	 carnicerías	 en	un	pueblo	 de	
150	personas”
 
	 “Nosotros	estamos	muy	contentos	
estamos muy conforme hoy con lo 
que	 tenemos	 porque	 uno	 siempre	
quiere	 tener	más	 es	 verdad	 siempre	
pedimos	 más	 queremos	 tener	 .	 Yo	
siempre	digo	y	lo	lo	hablamos	a	veces	
en	 las	 reuniones	que	no	hay	que	ser	
egoísta	que	el	distrito	es	muy	grande	
y	que	 	hay	muchas	 localidades	en	el	
distrito.	Nosotros	siempre	que	hemos	
pedido siempre se nos ha respondido 
bien; el intendente ha respondido de 
forma	 inmediata	 y	 bárbaro	 porque	
la	 verdad	 que	 siempre	 que	 se	 lo	 ha	
necesitado	siempre	estuvo	 ;	 siempre	
estuvo	y	está.
  
	 “Nosotros	 siempre	 hemos	 estado	
al alcance de todo y en circunstancias 
muy	 difíciles	 como	 nos	 pasó	 en	 la	
pandemia y siempre estamos llegando 
a	 los	 que	 más	 necesitan,	 nunca	
hemos	tenido	problemas”	subrayó	el	
Delegado Municipal de la localidad 
que	festeja	el	117º	aniversario	de	su	
fundación.

18.30	 hs,	 en	 la	 plaza	 de	 la	 localidad	
(frente	al	ferrocarril).

 El delegado de dicha localidad, 
Ricardo	 “Kuki”	 Amer,	 estuvo	 en	 el	
programa	CELTTV	NOTICIAS	y	analizó	
el	presente	de	Tres	Picos.

	 “Vamos	a	tener	el	acto	protocolar	
en la Placita de actos del ferrocarril 
y	 desde	 ahí	 nos	 vamos	 a	 trasladar	
hasta	la	biblioteca	para	compartir	una	
charla degustar algo y estar con las 
instituciones	y	la	gente	de	la	localidad”	
Comentó	“Kuki”	Amer.
	 “Por	el	fallecimiento	del	Sr.	Rubén	
Maccari,	 histórico	 vecino	 de	 la	
localidad, un hombre muy conocido 
y arraigado junto a su familia a las 
instituciones	 de	 la	 comunidad	 y	
generó	mucha	 tristeza	por	 lo	 que	 se	
decidió	 suspender	 la	 fiesta	 que	 se	
pensaba	realizar	y	hacer	únicamente	
el	acto	protocolar”	explicó	el	delegado	
municipal	de	Tres	Picos.

 Respecto a la actualidad de la 
localidad,	 Amer	 sostuvo	 que	 “La	
verdad	que	se	va	incorporando	gente	
de	 a	 poco	 en	 estos	 últimos	 3	 años	
hemos notado un crecimiento, un 
crecimiento bastante importante. 
Gente	 que	 ha	 venido,	 que	 ha	
comprado	 su	 terreno	 que	 ya	 edificó	
su casa este año este 2023 se 
hicieron	 dos	 casitas	 más	 nuevas	 de	

dos	hermanos	que	vinieron	de	bahía	
blanca	 que	 todo	 el	mundo	 los	 debe	
conocer	 seguramente.	 Vinieron	
hicieron	su	casita	y	que	son	los	chicos	
de	 Isepi	 que	es	un	 corredor	de	 auto	
muy conocido y tenían familiares en 
Tres	 Picos	 compraron	 sus	 terrenos	
hicieron	su	casita.”
	 “En	los	últimos	años	en	Tres	Picos	
se	 han	 construido	 	 10	 o	 12	 casitas	
nuevas	 familias	 que	 ya	 viven	 en	
localidad	y	otras	 familias	que	vienen	
a	pasar	el	fin	de	semana”	
	 “Estamos	 muy	 cerquita	 de	
bahía	 muy	 cerquita	 de	 Tornquist	 y	
bueno	 la	 gente	 la	 verdad	 que	 busca	
tranquilidad	los	fines	de	semana	anda	
mucha	 gente	preguntando	 y	 quedan	
muy	 poquitos	 terrenos”	 Subrayó	 el	
delegado municipal.
	 En	 relación	 a	 la	 vida	 institucional	
Amer	 subrayó	 que	 “Las	 instituciones	
están	muy	bien.	Tenemos	el	Sportman	
donde	vinieron	trabajando	los	chicos	
hace ya cinco o seis años y con la 
ayuda también de del municipio se 
hizo	muchísimo,	se	hizo	prácticamente	
todo	nuevo”
	 “	 Este	 año	 este	 en	 el	 predio	 del	
club	 se	 plantaron	 alrededor	 de	 80	
plantas	 en	 todo	 el	 predio	 que	 están	
todas muy lindas muy bonitas.
	Después	el	colegio	el	jardín	está	muy	
lindo el colegio secundario de adultos 
que	 también	 tenemos	 .	 Desde	 el	
punto	de	vista	educativo	se	ha	hecho	
una apuesta importante en estos 
últimos	años”
 

	 Repasando	la	historia	“Kuki”	Amer	
recordaba	 aquella	 época	 de	 mucha	
actividad	en	la	localidad.

	 “En	el	81	en	Tres	Picos	vivían	250	
personas	y	dicen	que	había	llegado	en	
un	momento	 a	 las	 400	 personas.	 La	
época de la bolsa, cuando el ferrocarril 
estaba	en	pleno	movimiento	y	había	
firmas	 como	 la	 Cooperativa	 Rural,	
Vitalini	 y	 Arrigoni.	 Funcionaban	
las	 tres	 firmas.	 Estaban	 a	 pleno	 las	
Estancias	La	Carreta,	El	Mataco	donde	
trabajaban	alrededor	de	30	personas”
“Después	 el	 pueblo	 se	 fue	 achicando,	
como ocurrió en muchos pueblos del 
país. La emigración afecta mucho al 
pueblo”

 Las épocas fueron cambiando 
y de haber sido considerado uno 
de los pueblos con posibilidades 
de	 desaparecer	 hoy	 Tres	 Picos	 es	
una localidad ubicada en un punto 
geográfico	 estratégico,	 con	 una	
ruta	 que	 el	 día	 que	 se	 convierta	 en	
autopista,	 será	mucho	mas	amigable	
para transitarla y en pocos minutos 
los	 trespiquenses	 podrán	 estar	 en	
Tornquist	o	en		Bahía	Blanca.

	 “En	 el	 	 2003	 /2004	 tendía	
desaparecer	 y	 hoy	 por	 hoy	 está	
creciendo	 y	 lo	 está	haciendo	a	buen	
ritmo.	 La	 verdad	que	es	 feo	 ver	 que	
salga publicado en algunos medios 
como	 ocurrió	 en	 aquel	 momento	
pero	era	la	realidad	.Tres	Picos	en	muy	
poquitos	 años	 pasó	 de	 tener	 300	 o	
350	personas	a	tener	70	personas.	Se	
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Se realizó en Tornquist la Tercera Marcha del Orgullo Serrana

e	realizó	hoy	en	Tornquist	 la	Tercera	Marcha	
del	Orgullo	Serrana,	la	misma	tuvo	como	lugar	
de	 concentración	 la	 plaza	 Ernesto	 Tornquist	
en	 la	 intersección	de	Ernesto	Tornquist,	Gral.	

Paz	y	Alem.

	 Tiago	 Salazar	 	 y	 	 Gianela	 Lambichi	 	 fueron	 los	
encargados de dar lectura a las consignas de la 
movilización	 	 que	 contó	 con	 la	 presencia	 de	 vecinos	
y	 vecinas	 de	 Tornquist,	 Sierra	 de	 la	 Ventana	 y	 Villa	
Ventana.

	 “Hoy	 6	 de	 enero	 de	 2024	 celebramos	 la	 tercera	
marcha	 del	 orgullo	 serrana.	 En	 la	 búsqueda	 de	 un	
distrito	 más	 inclusivo	 salimos	 a	 las	 calles	 para	 hacer	
presentes	 tanto	 las	 ganas	 de	 tener	 un	 pueblo	 que	
represente a todes, así como nuestros reclamos. 
marchar	por	nuestro	presente	y	 lo	que	se	 logró,	pero	
también	por	nuestro	pasado	y	futuro”

	 “Este	 año	 nos	 encontramos	 con	 una	 diferencia	
sustancial,	 el	 gobierno	 actual.	 Sentimos	 que	 los	
reclamos	 de	 años	 anteriores	 quedaron	 cortos	 frente	
a	esta	gravísima	situación	en	la	que	se	busca	avasallar	
contra	los	derechos	del	pueblo”

Por eso hoy
Marchamos:

por	quienes	por	presión	social	hoy	no	pueden	marchar

para exigir la aplicación de la ley micaela

para exigir la aplicación del cupo laboral trans

para exigir la aplicación de la ley del derecho al aborto 
seguro y gratuito

para	 exigir	 la	 aplicación	 de	 la	 ley	 de	 vih	 y	 hepatitis.	
porque	indetectable	es	igual	a	intransmisible

Como	 cada	 marcha	 seguimos	 exigiendo	 que	 la	
ordenanza	 que	 en	 el	 año	 2011	 el	 Honorable	 Consejo	
Deliberante junto con referentes de cultos religiosos 
crearon	un	proyecto	que	declara	al	distrito	de	Tornquist	
como	 “pro	 vida”	 ,	 queda	 obsoleta	 e	 interferiría	 en	 el	
cumplimiento	de	la	ley	27.610	aprobada	por	el	senado	
de	la	nación	en	diciembre	de	2020,	donde	se	garantiza	
a toda mujer o persona gestante el derecho a decidir 
voluntariamente	 y	 acceder	 a	 la	 interrupción	 de	 su	
embarazo.

Este año para seguir bastardeando los derechos 
conseguidos el mismo consejo deliberante aprobó por 

mayoría	la	institucionalización	del	día	del	niño	por	nacer,	
que	 con	 las	 mismas	 justificaciones	 de	 la	 ordenanza	
anteriormente nombrada buscan interferir en nuestras 
vidas,	 interponiendo	su	moral	sobre	nuestros	cuerpos	
y decisiones.

porque	rechazamos	el	DNU	y	exigimos	que	sea	también	
rechazado	por	ambas	cámaras	del	poder	legislativo

por trabajo para todes, sin precarización, sin ajuste para 
les trabajadores y licencias igualitarias

por un estado laico

porque	nos	seguimos	preguntando	¿dónde	está	tehuel?

por	el	respeto	a	la	diversidad

porque	nuestros	besos	no	son	delito

por	el	respeto	a	la	diversidad	corporal,	basta	de	racismo,	
xenofobia y sexismo.

y	 sobre	 todo,	 para	 que	 las	 familias	 desde	 el	 amor	
puedan	 deconstruirse	 y	 aceptar	 la	 diversidad	 de	 sus	
hijes y hermanes

Hoy	celebramos:
	 La	Ley	de	Matrimonio	Igualitario,	la	Ley	de	identidad	
de	genero,	el	Programa	gratuito	de	Hormonización	para	
personas trans, el cupo laboral trans, la correccion del 
DNI	y	el	DNI	no	binario.

Agradecemos:
	 A	quienes	siempre	presentes	dan	una	mano	para	que	
esta celebración siga siendo posible, al acompañamiento 
de	la	red	de	vecinas	de	la	comarca	serrana,	del	consejo	
municipal de mujeres, a la campaña por el derecho al 
aborto	de	la	comarca	y	a	 la	subsecretaría	de	juventud,	
género	 y	 diversidad	 del	 distrito	 y	 todos	 y	 todas	 las	
presentes.

 Por Jauregui, por lohana, por Diana y por todes 
quienes	 en	 este	 contexto	 tan	 difícil	 alzamos	 nuestras	
voces	y	nos	movilizamos	por	un	mundo	con	menos	odio	
y	más	amor.

	 Porque	 en	 una	 sociedad	 que	 pensamos	 como	
democrática	es	fundamental	el	respeto	hacia	todas	las	
personas,	la	inclusión	y	la	verdadera	libertad.

	 Porque	 no	 queremos	 decretos	 que	 restrinjan	 y	
afecten	 nuestras	 condiciones	 de	 vida,	 y	 porque	 tan	
cliché	como	real,	en	una	sociedad	que	nos	educa	para	
la	vergüenza	el	orgullo	es	una	respuesta	política.



Observador Serrano      Sábado 13 de ENERO de 2024     7

	 “La	 encefalitis	 equina	 del	 Oeste	 que	 es	 el	 lo	
que	 estamos	 viendo	 acá	 en	 Argentina	 y	 hubo	 una	
notificación	de	una	emergencia	 sanitaria	que	 se	dictó	
por	el	Ministerio	de	salud	que	fue	a	fin	de	noviembre	
del año pasado, por el aumento de casos en los caballos 
que	se	vio,	inicialmente	en	realidad	desde	senasa,	y	se	
hizo	el	alerta	epidemiológico”
comentó	 a	 CELTTV	 Noticias	 la	 Médica	 infectòloga	
Lorena	Cabaleiro.
	 “Lo	 traemos	 a	 colación	 porque	 también	 es	 una	
enfermedad	viral	también	es	transmitida	por	mosquitos	
y	generalmente	el	reservorio	son	las	aves	y	el	mosquito	
se	 infecta	 a	 través	de	 las	 aves	 y	 contagia	 al	 caballo	 o	
al	 ser	 humano	 en	 el	 caso	 distinto	 al	 dengue.	 	 Si	 el	
mosquito	pica	al	caballo	o	al	ser	humano	no	se	puede	
contagiar	 como	 que	 finaliza	 el	 ciclo	 en	 ellos	 dos	 y	 el	
cuadro inicialmente se puede confundir mucho con 
dengue”
	 “Puede	 estar	 también	 un	 síndrome	 febril	 así	
inespecífico,	 donde	 tenga	 dolores	 articulares	 y	 fiebre	
alta,	Generalmente	son	leves	pero	algunos	evolucionan	
a	 la	meningoencefalitis	 Sí	 una	meningoencefalitis	que	
son	Generalmente	 los	 casos	de	meningitis	que	puede	
dar trastornos en la marcha, adormecimiento, palabras 
incoherentes o sea fuera del síndrome febril y puede 
dar	 casos	 graves	 pero	 no	 es	 para	 nada	 habitual	 en	
Argentina	 desde	 que	 se	 notificó	 esto	 y	 se	 empezó	

Qué	es	la	encefalitis	equina	y	
cómo	se	manifiesta	en	los	humanos

a	 vigilar,	 lo	 que	 se	 propuso	 es	 empezar	 a	 hacer	 la	
vigilancia	de	estos	síndromes	febriles	hay	20	casos	más	
o menos de los cuales hubo un solo muerto y la mayoría 
internados	 porque	 muchos	 de	 los	 que	 se	 notificaron	
fueron	 meningoencefalitis.	 Hay	 que	 tener	 en	 cuenta	
que	muchos	hacen	fiebre	y	por	ahí	no	consultan	porque	
la	 mayoría	 son	 casos	 leves	 Así	 que	 probablemente	
haya	 más	 casos	 y	 en	 general	 está	 muy	 asociado	 los	
trabajadores	Rurales”
	 	 “La	 mayoría	 de	 los	 casos	 notificados,	 estos	 20	
fueron	 entre	 Santa	 Fe	 y	 Buenos	 Aires	 provincia	 de	
Buenos	Aires,	 y	está	muy	asociado	al	 trabajador	 rural	
que	 está	 cerca	 de	 las	 zonas	 donde	 los	 caballos	 están	
infectados	por	el	hecho	de	que	también	hay	aves	en	la	
zona	y	los	mosquitos”
	 “	 Es	 como	 para	 considerar	 otro	 virus	 más	 y	 las	
medidas	 son	 un	 poco	 lo	 mismo	 porque	 el	 objetivo	
también	es	es	el	tema	de	controlar	al	mosquito.	Sí		bien	

no	 es	 el	 mismo	mosquito	 que	 el	 dengue	 también	 es	
para	controlarlo	Así	que	es	como	para	estar	atentos	de	
que	existe	también	esta	posibilidad	y	esto	también	se	
puede	manifestar	a	cualquier	edad.
	 	 “Como	está	 asociado	 a	 trabajadores	 rurales	 es	 el	
adulto	 o	 el	 adulto	 más	 grande	 eh	 la	 mayoría	 de	 los	
casos	que	se	notificaron	fueron	en	hombres	que	es	el	
generalmente	el	que	trabaja	en	el	campo	o	el	que	más	
trabaja	en	el	campo”
	 “Hay	 un	 caso	 de	 un	 bebito	 chiquitito	 creo	 que	 de	
un	año	o	un	poquito	menos,	pero	en	general	los	casos	
suelen	ser	más	adultos”
		 Por	 último	 Cabaleiro	 subreyó	 que	 “El	 tratamiento	
es	sintomático,	ante	la	sospecha	se	hace	la	notificación	
y	 se	 envía	 la	muestra	 de	 sangre	 que	 se	 realiza	 en	 el	
Malbrán	para	hacer	el	estudio	y	el	diagnóstico”

l	 venidero	 lunes	
15,	 la	 Secretaría	 de	
Salud	 de	 Tornquist	
Municipio	 pondrá	

Comienza a funcionar el Consultorio de Demanda 
Espontánea en el Hospital Municipal

E
en	 marcha	 el	 Consultorio	
de	 Demanda	 Espontánea	
del	 Hospital	 Municipal	 ‘Dr.	
Alberto	Castro’.
	 La	 iniciativa	 tiene	 el	
objetivo	 aliviar	 la	 carga	
y demanda de la guardia, 
proporcionando una 
alternativa	para	casos	que	no	
revisten	urgencia	o	atención	
de	 emergencia.	 De	 esa	 manera,	 se	 mejorará	 la	
atención	de	los	pacientes,	optimizando	los	recursos	
y	tiempos	de	los	profesionales.
	 Está	 destinado	 a	 pacientes	 con	 código	 triage	
verde	 y	 se	 atenderá	 en	 el	 sector	 de	 consultorios	

externos del nosocomio.
Horario	de	funcionamiento:	
-Lunes,	miércoles	y	jueves	de	13	a	17	hs,	a	cargo	de	
la	Dra.	Florencia	Savy;
.Martes,	 de	 15	 a	 17	 hs,	 a	 cargo	 de	 la	Dra.	 Valeria	
Santa	Cruz.
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“La Comarca tiene un 50% de ocupación y los 
prestadores trabajan para mejorar la oferta”
on	 una	 ocupación	 del	 50	 por	
ciento,	 la	 Comarca	 Serrana	
comenzó a transitar la 
temporada	estival	en	cada	una	

de las localidades.

	 La	subsecretaria	de	Turismo,	Ludmila	
Corvatta	 junto	 al	 secretario	 de	 Turismo,	
Enrique	 Alessandrini	 (H),	 analizaron	 el	
presente y la proyección de la temporada.

	 En	 el	 caso	 de	 Alessandrini,	 quien	
asumió	en	los	últimos	días	la	función	del	
área,	 brindó	 su	 mirada	 de	 la	 situación	
actual	de	manejo	 turístico	del	distrito	y	
la	impronta	que	se	le	pretende	dar.

	 “Es	una	 temporada	distinta	a	 la	que	
estamos	viendo	en	este	año	a	diferencia	
de otras temporadas de años anteriores 
que,	 por	 ejemplo,	 se	 reservaba	 con	
mucha	anticipación.	En	esta	 temporada	
estamos	viendo	que	eh	las	reservas	son	
muy	cerquita	a	 las	 fechas	de	 llegada	de	
los	 turistas	 y	 eso	 también	 se	 hace	más	
complicado	para	poder	evaluar	y	analizar	
y	 hacer	 estadísticas”	 dijo	 a	 CELTTV	
Noticias	Ludmila	Corvatta,	subsecretaria	
de	Turismo.

	 “Estamos	evaluando	por	 semana	 las	
estadísticas	y	la	primer	semana	de	enero	
tuvimos	un	50%	de	ocupación,	 repuntó	
mucho	 también	 con	 lo	 que	 es	 la	 Fiesta	
de	 Reyes	 el	 fin	 de	 semana	 pasado	 que	
también	tuvimos	la	visita	de	un	montón	
de	personas	que	pasan	el	día	que	vienen	
de	la	región.	Pero	un	50%	de	ocupaciones	
es	 lo	 relevado	 hasta	 el	momento	 en	 la	
primer	semana	de	enero”
	 “Avanzando	 las	últimas	 semanas	del	
año pasado ya empezaron a caerse las 
reservas	y	eso	también	se		vivió	acá	en	la	
comarca	eso	lo	que	hemos	visto	mucho	
en la región zona de playa. Nosotros 
no hemos tenido registro de caída de 
reservas	 sino	 que	 las	 reservas	 tardan	
más	 en	 hacerse	 pero	 no	 hubo	 caída,	 sí	
se	 ve	 que	 tardan	más	 en	 realizarla	 que	
en	otros	años	y	en	comparación	a	lo	que	
tenemos	 relevado	 con	 años	 anteriores	
no	estamos	tan	mal”
 
“Esperamos	que	pueda	mejorar	lo	que	es	
la	segunda	quincena”	auguró	Corvatta	al	
tiempo	que	estimó	“el	turismo	para	este	
2024	es	bastante	más	gasolero;	se	pone	
en juego también estos aumentos de 
combustible	 no	 perdamos	 de	 vista	 que	
el	90%	de	 los	 turistas	que	nos	visitan	a	
nosotros	vienen	en	sus	autos	particulares.	
Por ende eso también se siente un poco 
pero	 no	 perdemos	 la	 esperanza	 que	 la	
segunda	quincena	sea	mejor”
Respecto	 a	 los	 valores	 que	 se	manejan	
en la comarca para esta temporada 
Corvatta	señalo	que	“En	las	consultas	que	
hagamos	a	los	prestadores	para	la	nueva	
ocupación	 de	 la	 semana	 que	 viene	 ahí	
ya	lo	vamos	a	ver	reflejado	seguramente	

Pero	bueno	Más	o	menos	arrancan	para	
dos	personas	los	valores	en	30,000	pesos,	
de	ahí	en	adelante	y	para	cuatro	a	partir	
de	entre	40	y	50,000	pesos	en	adelante	
dependiendo	del	tipo	de	servicio	el	tipo	
de alojamiento.

	 “La	Fiesta	Provincial	de	la	Golondrina	
se	 va	 a	 hacer	 pero	 lo	 que	 es	 la	 fiesta	
de	 la	 vendimia	 lo	 que	 es	 Carnavales	 y	
Fiesta	 de	 la	 vendimia	 todavía	 estamos	
en	 organización,	 no	 tenemos	 todavía	
información precisa  En ambos casos se 
está	 haciendo	 lo	 	 posible	 para	 que	 se	
puedan	hacer”
	 “Desde	 el	 área	 de	 turismo,	 cultura	
de	producción,	que	siempre	trabajamos	
en conjunto, estamos haciendo todo lo 
posible	para	que	se	puedan	llevar	a	cabo”	
señaló	la	funcionaria	de	Turismo.

 

 
	 Por	 su	 parte	 el	 flamante	 Secretario	
de	 Turismo,	 Enrique	 Alessandrini,	
también	 charló	 con	 CELTTV	 Noticias	 a	
pocas horas de haber asumido su cargo, 
reemplazando	a	Gustavo	Sandobal.
	 “Acabo	 de	 arrancar	 y	 la	 verdad	
me	 motivó	 mucho	 cuando	 me	 citaron	
para proponerme el puesto , era una 
oportunidad	 que	 no	 me	 esperaba	 y	
me	encontré	 con	un	equipo	muy	 joven.	
Cuando	 me	 empezaron	 a	 dar	 más	
detalles	de	qué	 se	 trataba	 la	propuesta	
me	 interesó	un	montón,	 así	que	bueno	
acá	 estamos	 en	 este	 barco	 y	 	 en	 	 un	
desafío	importante”	dijo	Alessandrini.
	 “Está	todo	por	hacer	porque	vivimos	
en	 una	 comarca	 que,	 de	 hecho	 lo	
estamos	 viendo,	 que	 está	 explotando	

constantemente	en	cuanto	inversiones	se	
refiere	y	sabemos	que	eso	hay	que	tratar	
también	de	 	 cuidar.	 El	 inversor	 actual	 y	
también generar las opciones para los 
que	 todavía	 no	 llegaron	 que	 nos	 sigan	
teniendo	 como	 opción.	 Digamos	 que	
en	turismo	a	toda	la	comarca	todavía	le	
quedan	un	montón	de	explosiones	la	que	
mencionó	recién	Ludmila,	la	del	covid	fue	
la	más	llamativa,	pero	es	un	crecimiento	
continuo	que	viene	desde	hace	años	 lo	
que	 transforma	 la	 temporada	 de	 una	
temporada media a una temporada alta 
y	obviamente	por	cuestiones	de	ámbito	
nacional	 esto	 viene	afectándose	 a	nivel	
en	todo	el	país”
		 “Respecto	a	lo	que	es	la	estructura	la	
verdad	que,	algo	 importante	que	 tengo	
que	 decir,	 puertas	 adentro	 encontré	
un	 equipo	muy	 capacitado	 cumpliendo	
con todas las directrices relacionadas 
a	 municipios	 y	 turismo	 que	 creo	 que	
es	clave	para	tener	un	orden	y	después	
poder	expandir”
	 “Veo	 como	 eje	 fundamental	 la	 unión	
entre	 el	 público	 y	 el	 privado	 creo	 que	
es	el	mejor	camino	que	podemos	tomar	
para	llevar	adelante	esto	para	tener	una	
visión	que	englobe	a	toda	la	comarca”

	 “Tenemos	 que	 tener	 un	 desarrollo	
sustentable y sostenible de modo 
que	 un	 crecimiento	 muy	 grande	 si	
la	 infraestructura	 que	 tenemos	 y	 la	
estructura	 turística	 no	 es	 capaz	 de	
soportarlo	 vamos	 a	 tener	 un	 jardín	
lleno	 de	 rosas	 pero	 después	 se	 van	 a	

marchitar	todas	porque	no	es	sostenible	
de	ese	modo.	Por	lo	tanto	hay	que	tener	
una	 planificación	 en	 el	 crecimiento	 son	
super	bienvenidas	 todas	 las	 inversiones.	
Si	 tiene	 una	 particularidad	 el	 turismo	
es	que	abarca	todo,	digamos	para	tener	
un	destino	turístico	que	esté	bien	hecho	
necesitas buena infraestructura desde 
la	 limpieza	 desde	 los	 servicios	 públicos	
y eso contempla toda la comunidad 
local	 que	tiene	 un	 impacto	 también	 de	
la	actividad	turística,	genera	puestos	de	
trabajo”	subrayó
	 “Que	 el	 ente	mixto	 esté	 constituido	
para	mí	 fue	 clave	 y	 es	 un	 gol,	 digamos	
hay	 que	 definirlo	 es	 un	 gol	 que	 esté	
hecho	 el	 ente	 mixto	 	 que	 brinda	 la	
oportunidad	 para	 unir	 a	 todos	 y	 	 que	
salgamos todos caminando para 
adelante.	 	Por	eso	digo	 las	expectativas	
se generan pero si somos conscientes 
de	que	 todo	 lleva	un	tiempo.	 Está	muy	
bien	donde	estamos	ahora	y	que	el	ente	
mixto	ya	esté	formado	ahora	es	cuestión	
de	 que	 nos	 pongamos	 de	 acuerdo	 que	
unifiquemos	y	más	con	el	momento	de	
crisis	que	estamos	viviendo		 El	 único	
modo	que	 tenemos	para	 trabajar	es	en	
conjunto	 pasó	 en	 el	 covid	 y	 después	
todos	explotamos	de	trabajo	porque	yo	
hasta	 el	 día	 de	 hoy	 estuve	 trabajando	
como	privado	y	conozco	las		estadísticas	
desde	 ese	 lado,	 de	 modo	 que	 el	 ente	
mixto	 creo	 que	 viene	 para	 englobar	 es	
una	herramienta	que	realmente	a	mí	me	
representa	 un	 desafío	 pero	 con	mucha	
motivación”	sostuvo	Alessandrini.
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E n el marco de los festejos 
por	 los	 81	 años	 del	 Club	
Unión, en el atardecer de 
este	 jueves	 se	 llevo	 a	 cabo	

81º aniversario del Club Unión

Puesta en valor de la sede verde

el tradicional banderazo frente a la 
sede	 ubicada	 en	 Avenida	 Belgrano	 y	
12	de	Octubre.

	 Al	 sonido	 de	 las	 trompetas,	
bombos	 y	 canticos,	 simpatizantes	 y	
socios	del	verde	se	fueron	acercando	
al	lugar	para	participar	del	evento	que	
conto	con	servicio	de	cantina	y	DJ	en	
vivo.

 Pasada la hora 22, el actual 
presidente Jorge Schmidt junto a ex 
presidentes y familiares descubrieron 
el	cartel	con	el	escudo	iluminado	que	
luce	en	lo	mas	alto	de	la	esquina	con	
la	leyenda	Club	Unión.



Josefa EGOBURO de FERRER	—Q.E.P.D.–:	Falleció	en	Tornquist	
el	 05	de	Enero	de	2024	a	 los	 88	años	de	edad.	 Su	esposo	
Eduardo	 FERRER	 (“Tarzán”).	 Sus	 hijos	 Sergio,	 Mercedes	 y	
Miguel.	 Sus	hijos	políticos.	Sus	nietos	Marina,	Diana,	Dana,	
Azul	 y	 Joaquín.	 Sus	 nietos	 del	 corazón	 Matías	 y	 Juliana.	
Sus	 bisnietos,	 amistades	 y	 demás	 familiares	 participan	 su	
deceso	y	comunican	que	sus	restos	fueron	inhumados	en	la	
necrópolis	de	Tornquist.	Casa	de	duelo	Gobernador	Ugarte	
735,	 Tornquist.	 Servicio	 a	 cargo	de	 la	Cooperativa	Eléctrica	
Limitada	de	Tornquist.

María Teresa GARCÍA de MARTÍNEZ	 —Q.E.P.D.–:	 Falleció	
en	Tornquist	el	07	de	Enero	de	2024	a	los	74	años	de	edad.	
Su	 esposo	 Idilio	 Honorio	 MARTÍNEZ.	 Sus	 hijos	 María	 Julia,	
Graciela	 Isabel,	 Ricardo	 Raúl,	 María	 Gabriela	 y	 Mónica	
Alejandra	 MARTÍNEZ.	 Sus	 hijos	 políticos,	 nietos,	 nietos	
políticos	 y	 bisnietos.	 Sus	 hermanos,	 hermanos	 políticos,	
sobrinos,	amistades	y	demás	familiares	participan	su	deceso	y	
comunican	que	sus	restos	fueron	inhumados	en	la	necrópolis	
de	nuestra	localidad.	Casa	de	duelo	avenida	Independencia	
646,	Tornquist.	 Servicio	a	cargo	de	 la	Cooperativa	Eléctrica	
Limitada	de	Tornquist.
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ORACION		A		SAN		EXPEDITO
 Este	santo	es	para	la	ayuda	urgente,	para	los	problemas	que	exigen	una	solución	
rápida	y	cuya	invocación	nunca	es	tarde.
Oración:
 Mi Santo Expedito de los casos justos y urgentes, intercede por mi junto a 
nuestro Jesucristo.
	 Socórreme	en	esta	hora	de	aflicción	y	desespero.
	 Vos	que	sos	un	Santo	guerrero,	que	sos	el	Santo	de	los	afligidos,	que	sos	el	Santo	
de	los	casos	urgentes,	protégeme,	ayúdame	y	dame	fuerzas,	coraje	y	serenidad.	
Atiende	a	mi	pedido	(hacer	el	pedido).
	 ¡Mi	Santo	Expedito!	Ayúdame	a	superar	estas	horas	difíciles,	protégeme	de	
todos	los	que	me	perjudican,	protege	a	mi	familia.
	 Atiende	mi	pedido	con	urgencia.
	 Devuélveme	la	paz	y	tranquilidad.
	 ¡Mi	Santo	Expédito!	Seré	agradecido	por	el	resto	de	mi	vida	y	llevaré	tu	nombre	
a	todos	los	que	tienen	fe.	Muchas	gracias.
	 Rezar	un	Padre	Nuestro,	un	Ave	María,	un	Gloria	y	hacer	la	Señal	de	la	Cruz.
	 Fiesta,	1	de	abril.	Se	festeja	todos	los	meses	el	día	19.
	 Oración	a	San	Expedito.	Rezar	9		días	y	pide	tres	deseos,	uno	de	negocios	y	dos	
imposibles,	al	noveno	día	publicar	este	aviso	y	se	cumplirá	aunque	sea	imposible.
JPR
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Tornquist: 
La vacunación de calendario 

se realiza en las dos salas
 La	Secretaría	de	Salud	informa	que,	en	Tornquist,	la	vacunación	
de	calendario	vuelve	a	aplicarse	tanto	en	la	Unidad	Sanitaria	‘Rosa	
Bualó’	(Sur),	como	en	la	Unidad	Sanitaria	‘Dr.	Luis	Berretini’	(Norte);	
en	ambos	casos,	de	lunes	a	viernes	8	a	13	hs.
	 Asimismo,	 recuerda	 que	 también	 continúa	 la	 inmunización	
de	 refuerzo	 contra	Covid-19,	 por	 lo	que	quienes	deseen	 recibirla,	
pueden	acercarse	a	cualquiera	de	las	dos	salas	en	el	horario	antes	
indicado.

Agradecimiento	desde	VAMOS	COMARCA	
(Vecinos	Autoconvocados	en	Movimiento	

Organizado	Solidario)
	 esde	 VAMOS	
COMARCA	 (Vecinos	
A u t o c o n v o c a d o s	
en	 Movimiento	

O r g a n i z a d o S o l i d a r i o ) ,	
sabiendo	 que	 “la	 salida	 es	
colectiva”,reaccionamos	 y	
encaramos localmente esta 
acción solidaria impactados 
por	 los	 graves	 daños	 que	
generó	 el	 trágico	 temporal	
en Bahía Blanca hace tres 
semanas	 atrás,	 convocamos	
y organizamos la recepción 
inmediata de las donaciones 
necesarias,	 su	 envío	 y	
posterior distribución a los 
más	 afectados	 en	 la	 periferia	
de la ciudad gracias al trabajo 
de	campo	que	realizan	Romina	
Costa	 y	 Juan	 Caputo	 del	
Movimiento	 de	 Trabajadores	
Excluidos	en	esa	ciudad	(MTE).
No hubiéramos podido 
desarrollar esa tarea sin el 
soporte de muchos actores 
locales:

	 -Los	 vecinos	 solidarios:	
que	 rápidamente	 colmaron	
el	 salón	 del	 Centro	 Cultural	
con bolsones y cajas con ropa, 
colchones,	 alimentos,	 velas,	
juguetes, elementos de higiene, 
materiales de construcción, 
etc.

	 -El	 Municipio	 de	 Tornquist	
y	 su	 personal:	 ante	 nuestra	
solicitud inmediatamente, por 
intermedio de su referente en 
Cultura	 Lucía	 Urriaga,se	 puso	
a disposición el espacio del 
Centro	 Cultural	 de	 Sierra	 de	
la	 Ventana	 para	 la	 recepción	
de donaciones en el horario 
de tareas contando con la 
inestimable	 colaboración	
de	 quienes	 allí	 trabajan,	
VerónicaMoscatelli,	 Marcelo	
Fabián	García	 y	Mara	Oscares	
Cid.

 – La delegación de Sierra de 
la	Ventana:	en	las	gestiones	de	
Adriana	 Nielsen,	 Susana	 Dos	
Santos y Gisella Lencina, de 
Obras	 Públicas,	 coordinando	
uno de los transportes para 
facilitar la llegada a Bahía 
Blanca de parte de las 
donaciones.

 – Bomberos de Sierra de 
la	 Ventana:	 que	 mediante	
gestión	 de	 Sergio	 Rodríguez	
al trabajo diario, posterior 

al	 trágico	 evento	 climático,	
le	 sumaron	 el	 envío	 en	 una	
unidad con la primera entrega 
voluminosa	a	poco	de	lanzarse	
la	convocatoria.

	 –	 Fletes	 El	 Fortín	de	Sierra	
de	 la	 Ventana:	 que	 donaron	
su trabajo realizando una 
de	 las	 últimas	 entregas	 con	
objetos de mayor tamaño 
que	 no	 podíamos	 transportar	
en	 los	 vehículos	 particulares	
que	 también	 estuvieron	 a	
disposición para concretar las 
5	entrega	realizadas.

	 A	 todas	 las	 personas,	
empresas	 e	 instituciones	
muchísimas gracias y la 
confirmación	de	que	el	trabajo	
realizado	 permitió	 que	 las	
donaciones llegaran lo antes 

posible	 a	 manos	 de	 quienes	
las precisan y hoy siguen 
reconstruyendo sus hogares.

Atentamente,

VAMOS COMARCA “La salida 
es colectiva”- Alejandra, Paula, 
Marianela, Lili, Eduardo, 
Juan, Marcelo, Hilario, Jorge, 
entre otros vecinos auto 
convocadosde Sierra de la 
Ventana – Villa La Arcadia – 
Saldungaray – Villa Serrana 
La Gruta – Villa Ventana – 
Tornquist.



Sin	duda	el	tema	que	generó	preocupación	en	las	últimas	horas	fue	el	
estado	de	salud	del	Intendente	que	debió	ser	sometido	a	los	estudios	
de	rigor	para	luego	del	episodio	vivido	llevar	tranquilidad	a	propios	y	
extraños.
En	la	mañana	del	pasado	viernes	se	supo	de	una	descompensación		
que	sufriera	cuando	 regresaba	a	nuestra	ciudad,	 lo	que	 lo	obligó	a	
quedarse	por	algunas	horas	en	observación	y	luego	realizar	estudios	
de mayor complejidad en  un nosocomio de Bahía Blanca.
Afortunadamente	 se	descartó	 la	necesidad	de	 realizar	otro	tipo	de	
intervención	y	en	la	tarde	del	viernes	estaba	de	regreso	en	su	domicilio	
y,	según	se	informó	desde	el	área	de	prensa,	se	tomará	licencia	para	
realizar el reposo correspondiente... 

Agua	en	Villa	Ventana	 ¿Después	de	 la	 tempestad	 llegó	 la	 calma?...	
Luego	 de	 una	 asamblea	 de	 vecinos	 que	 dejó	 “deberes”	 para	 los	
concejales,	se	realizó	una	sesión	informativa	donde	dos	funcionarios	
del	 ejecutivo	 “subieron”	 para	 explicar	 lo	 ocurrido	 en	 el	 sistema	de	
captación	y	distribución	de	agua	de	la	localidad	de	Villa	Ventana..
De	manera	simple	y	sencilla,	sin	palabras	difíciles	de	entender,	ambos	

La Cotorra 
Indiscreta:
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HCD: 
AGUA EN VILLA.... 
Después de la tempestad, 
llegó la calma....?
Los funcionarios no se 
guardaron nada y 
evacuaron las dudas...
Un cambio de gabinete con 
repercusión en el HCD.?

funcionarios	 respondieron	 a	 la	 requisitoria	 de	 los	 concejales	 y	 a	 las	
explicaciones	 que	 requería	 el	 petitorio	 de	 los	 vecinos	 de	 Villa	 y	 no	
fueron	muchos	los	que	se	acercaron	al	recinto	para	escuchar	la	amplia	
exposición	de	los	funcionarios....		¿Caso	cerrado...?	veremos.	veremos.	
veremos...

¿Algún	 cambio	 de	 gabinete	 con	 repercusión	 en	 el	 HCD....?	 ohhhh	
¿cambio	en	el	HCD.	con	repercusión	en	el	Gabinete...?	Tal	vez	en	este	
caso sí el orden de los factores altere el producto....
Según	 José	 no	 se	 pudo	 disimular	 cierta	 falta	 de	 sintonía	 (?)	 y	 se	
especulaba	 con	 algún	 cambio	 de	 los	 denominados	 “enroques	
políticos”...		Claro	que	la	licencia	de	“Pino”	probablemente	hará	que	las	
decisiones	se	pospongan	y	a	su	regreso	veremos	que	ocurre	con	esta	
situación...	veremos..	veremos.	veremos...

Sin duda la crisis golpea en todos lados y los clubes no son la excepción... 
Los	presidentes	de	Unión	y	Automoto,	si	bien	informaron	que	ambas	
instituciones	 están	 tratando	 de	 armar	 sus	 equipos	 para	 la	 nueva	
temporada,	 no	 ocultaron	 su	 preocupación	 por	 la	 incidencia	 que	 hoy	
por	hoy	tiene	la	parte	económica	que	seguramente	hará	flaquear	a	mas	
de		uno...	veremos.	veremos...

Sin	duda	que	es	un	gran	condicionante	para	el	desarrollo	de	todas	las	
actividades,	mas	allá	que	se	sabe	que	el	fútbol	suele	contar	con	“apoyos	
extras”	 que	 no	 comprometen	 las	 arcas	 del	 club,	 pero	 igualmente	
resulta	muy	difícil	 sostener	 todo	el	 resto	de	 las	 actividades	 y	 genera	
una	situación	de	gran	incertidumbre...	veremos.	veremos..	veremos..

Por	 lo	pronto	 todos	 intentan	agudizar	el	 ingenio	para	poder	subsistir	
y	 ver	 de	 que	 manera	 encontrar	 el	 apoyo	 tan	 necesario	 para	 seguir	
brindando	 la	 contención	 que	 las	 instituciones	 brindan	 en	 cada	
comunidad...	veremos.	veremos..	veremos..
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